

# Unsere Anti-Müll-Kampagne braucht Ihre Unterstützung

Es ist ein großes Ärgernis. Unser Hessental, das eigentlich lebens- und liebenswert werden soll, wird vermüllt. Besonders bei den Altglascontainern am ehemaligen Haller Gartentreff werden Matratzen, Stühle und auch sonstiger Sperrmüll einfach abgestellt. Es finden sich dort auch Säcke mit Altkleidern, die erst abgelegt und anschließend von Schulkindern und Wohnsitzlosen geöffnet, durchsucht und breitflächig verstreut werden. Wir haben die Müllablagerungen auf unserer [Homepage](#) dokumentiert. Dort finden Sie auch unser Anti-Müll-Plakat, das wir an den Altglascontainern angebracht haben. Das Plakat können Sie [hier](#) herunterladen.

Die Initiative hat sich zudem mit dem Leiter Abfallwirtschaftsamt, Markus Wirth, in Verbindung gesetzt. Danach ist eine Überwachung per Kamera schwierig und aufwändig. Das Gleiche gilt für beständige Kontrollen durch Mitarbeiter der Stadt oder des Landratsamts. Dabei zieht die Ablage wilden Mülls durchaus strafrechtliche Konsequenzen nach sich, wenn man denn dem Müllsünder oder der Müllsünderin habhaft wird. Und da liegt das Problem.

Solange die Ablage von wildem Haus- und Sperrmüll ohne Konsequenzen bleibt, solange werden Menschen, die wenig bis gar keine Rücksicht auf unsere Gemeinschaft nehmen, ihren Müll dort abladen. Deshalb brauchen wir Ihre Unterstützung. Bitte sprechen Sie Personen an, die in Ihrer Gegenwart dort Müll deponieren. Sollten diese trotz Ansprache nicht bereit sein, von ihrem Tun abzulassen, teilen Sie uns bitte Ihre Beobachtungen dazu per [Mail](#) mit. Folgende Informationen können helfen, die Müllsünder zu identifizieren:

- Wann (Datum/Uhrzeit) hat wer (Beschreibung) dort Müll abgelegt.
- Wenn ein Auto dafür genutzt wurde, welches Kennzeichen hatte es.
- Gibt es weitere Informationen, die zur Identifikation der Müllsünder/-in beitragen können.

Wir setzen auf soziale Kontrolle statt Videoüberwachung, auf das Gespräch statt einer Anzeige und auf die Einsicht der Angesprochenen. Allerdings sind wir ebenso bereit, falls das nicht fruchtet, die konsequente Ermittlung und Verfolgung der Müllsünder in die Wege zu leiten.